

Setelah setahun berjalan, implementasi Transformasi Kelembagaan Sekretariat Jenderal sudah mulai menunjukkan beberapa capaian yang secara riil dapat dipahami. Salah satu contohnya adalah telah dicapainya *beach head* SIMPeL (Sistem Informasi Manajemen Pengadaan Langsung) dalam rangka pelaksanaan inisiatif penguatan pengadaan dari Pusat LPSE. SIMPeL menjadi *quick wins* Sekretariat Jenderal dalam acara peluncuran *quick wins* Transformasi Kelembagaan Kementerian Keuangan yang di *lead* oleh CTO pada tanggal 6 Januari 2015.

SIMPeL merupakan sistem yang dibangun untuk memfasilitasi proses pengadaan langsung secara elektronik dan mengelola *database* hasil pengadaan langsung. Dengan implementasi SIMPeL ini diharapkan dapat meningkatkan transparansi dan akuntabilitas, kualitas pelaporan, serta pengawasan pengadaan langsung melalui pendayagunaan TIK. SIMPeL dapat diakses melalui www.simpel.lpse.kemenkeu.go.id

Pertanyaan lebih lanjut mengenai SIMPeL dapat menghubungi:

Pusat LPSE

Gedung Juanda II Lantai 17,

Jln. Dr. Wahidin Raya Nomor 1 Jakarta

call center (021) 2922 5922

Mari bersama-sama mewujudkan Sekretariat Jenderal menjadi penggerak utama penyempurnaan berkelanjutan demi terwujudnya visi Kementerian Keuangan !

Informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Sekretariat *Project Management Office* (PMO) Sekretariat Jenderal

Gedung Djuanda II Lantai 18

Jl. Dr Wahidin Raya I, Jakarta Pusat, 10710

Telp Eksternal: 021-3509176, Internal : 6845

Email: pmosetjen@kemenkeu.go.id

Website: <http://www.setjen.kemenkeu.go.id/transform>



SISTEM INFORMASI MANAJEMEN PENGADAAN LANGSUNG

MANFAAT : Otomatisasi Proses dan Audit Trail — Kemudahan dalam Proses Pengadaan Langsung — Dokumen Kualifikasi Elektronik sebagai e-filing Dokumen Kualifikasi Penyedia — Memperluas Referensi Penyedia Pengadaan Langsung — Mendorong Penyedia untuk Meningkatkan Kualitas dan Kemampuannya — Sebagai Salah Satu Referensi dalam Penyusunan HPS — Meningkatkan Transparansi dan Akuntabilitas — Meningkatkan Efektifitas dan Kualitas Pelaporan Pengadaan Langsung

Pengembangan SIMPeL selaras dengan Program Transformasi Kelembagaan Kementerian Keuangan tahun 2014-2015, pada salah satu dari delapan inisiatif Sekretariat Jenderal, yaitu inisiatif "Memperkuat Pengadaan dan Pengelolaan Aset"

Call Center : (021) 2922 5922 — Email : lpse@depkeu.go.id
Website : www.simpel.lpse.kemenkeu.go.id